
令和 7年 2月 17日 

在京花巻人会 2月 15日理事会議事録 

出席者；板垣、梅津、菊池、佐々木（健）、佐々木（哲）、瀬川、高橋（勉）、 

髙橋（良）、多田、畠山 （10名） 

第 1議題 会報第 75号作業について 

１，75号記事内容表案を会長より提案 

花巻東髙甲子園出場と県外生獲得の記事を入れる等の提案あり。

そのため「はなまきあれこれ」の内容を再検討。（改定案を添付） 

２，会員の活動、梅津、畠山、多田、高橋勉、各理事他に執筆依頼。 

３，5/16(金)会報発送までのスケジュールの確認 

  完成会報の持ち込みは 5/16当日から前日の 5/15に変更。 

 第 2議題 「第 29回歩こう会」2案の検討 

１，畠山理事より「生麦事件の足跡を辿る」の提案、5/31(土)9：30～ 

11:30で実施決定、詳細を今後詰める。 

２，梅津理事より「南部藩の上屋敷から下屋敷の道を歩いてみる」の 

提案あり、9月頃の実施を目途に今後検討を続ける。 

第 3議題 「第 4回カラオケ会」開催について 

4/26(土)の昼で実施決定、会場はこれまで通り神田駅近辺。 

第 4議題 「ホームページ」について 

１，平塚市花巻観光物産展の告知掲載、梅津理事の投稿「イトーヨー

カ堂惜しまれつつも閉店」「歩こう会有志による『隅田川七福神

巡り』2025歩き初め」、「会報 1月号」を掲載。 

２，「風とう鹿 2025」、「座・高円寺に 3/22～23 東京鹿踊、横浜金津

流獅子躍、二子流東京鬼剣舞が出演、大人 2,500円」、を掲載 

 第 5議題 「第 39回在京花巻人のつどい」について（コンセプト継続審議） 

１，アトラクション等の検討（コンセプトについては継続審議） 

花巻物産の売店出店、多田理事もしくは師匠の出演、べんべろの

朗読コーナー、などのアイディアを議論、今後さらに検討する。 

２，諸物価高騰で会費 1 万円が不可避との意見あり、司会を理事が担

当、お土産を止めるなどで節約、9千円目標にさらに検討する。 

３，5/16案内送付で返信 6/13(金)必着、返信を千葉理事が担当する。 

４，各理事に参加の声掛けのお願い。（南髙、東髙には声掛け済み。） 

 第 6議題 新会長を支える新体制の検討（畠山次期会長より） 

１，副会長：髙橋（良）、多田、佐々木（健）、梅津、髙橋（勉）、須 

  藤、佐々木（哲）の 7 名決定、サポート理事 7 名も決定。 

２，全体組織の改編について 

新会長より人事・組織の詳細は提案があったが大筋は提案を承認、

細部については今後意見を出し合い詰めていくこととした。 

第 7議題 会長交代に伴う事務的作業について 

１，今後新会長が担う任務と作業の洗い出しを行い引き継ぎを行う。 

２，挨拶状は特に必要無いとの結論。                          


